

大和町立落合小学校 平成30年3月7日 第7号

## ■ すてきな看板ができました！

春寒次第に緩み、一雨ごとに春の息吹が立ち込めてまいりました。保護者の皆様には、ますます御壮健のことと存じます。

早いもので3月に入りすでに1週間が過ぎました。6年生はあと2週間で、卒業式を迎えます。また今日は「6年生を送る会」が行われ、6年生へのこれまでの感謝の気持ちを込めた各学年からの出し物が披露され、心が温くなるひとときを過ごしました。

さて、ご存じの方もいらっしゃるかと思いますが、2月末に、学校の坂道下の駐輪場のところに写真のような看板を設置していただきました。通学時間帯に外部から入る車両に対しての啓蒙を目的としたものです。町当局で作成し、設置していただきました。ありがたいことです。

今後も交通事故等に合わないよう児童への注意喚起や声掛けの御協力をお願いいたします。



## ■ P T A地区巡回記録から

【2月の各地区の様子】

蒜袋・相川地区	<p>■2月10日(日)午前10:00</p> <ul style="list-style-type: none"><li>・学校下の自転車置き場の竹が倒れていて危険だと感じた。</li><li>・自転車置き場のアスファルトから竹が生え、屋根まで伸びていて危険だと感じた。</li><li>・坂の歩道が狭いので、数人で登下校する際には、車道にはみ出して歩いてしまう可能性もあるので、注意が必要である。</li></ul>
桧和田地区	<p>■2月15日(木)午前7:40</p> <ul style="list-style-type: none"><li>・通学時間の交通量が多く、スピードを出している車があったので注意が必要。</li></ul>
身洗地区	<p>■2月15日(木)午後6:00</p> <ul style="list-style-type: none"><li>・路面が凍結しているところも多々あり、通学時に気を付けて登校する必要がある。</li><li>・通勤時間も重なると結構な交通量になる。スピードを出す車も多い。</li><li>・不審な車はない。</li></ul>